

sábado 9 de septiembre de 2023

El Ayuntamiento de La Laguna fomenta la concienciación sobre el abandono de enseres y coches

La Corporación municipal pondrá en marcha este lunes, 11 de septiembre, una campaña itinerante para alertar de esta problemática y sus efectos en el medio ambiente



El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la Concejalía de Medio Ambiente, concienciará a la ciudadanía sobre los efectos perjudiciales que supone el abandono irregular de vehículos en desuso y enseres, a través de una campaña itinerante que recorrerá distintos puntos del municipio.

El concejal lagunero responsable del Área, Ángel Chinaa, señaló que “esta iniciativa consistirá en una exposición informativa muy visual que alertará de los graves perjuicios que pueden conllevar estas malas prácticas, especialmente en entornos naturales,” y recordó que la Corporación municipal cuenta con un servicio gratuito para la recogida de este tipo de residuos de grandes dimensiones en el teléfono 900 102 925.

Además, remarcó que durante los meses de junio, julio y

agosto suelen incrementarse el número de alertas por infracciones de esta índole.

La campaña se iniciará este próximo lunes, 11 de septiembre, en la plaza de La Milagrosa (cerca de la zona centro de la ciudad) y la plaza del Tranvía (La Cuesta), donde permanecerá hasta el día 30 del mismo mes. A continuación, se trasladará a Valle Guerra y el entorno de la plaza del Cristo (del 1 de octubre al 30 de noviembre), la plaza de Finca España y el entorno de Santa Rosa de Lima (del 1 de diciembre de 2023 al 30 de enero de 2024), la plaza de La Concepción y Valle de Guerra (del 1 de febrero al 30 de marzo de 2024) y, por último, la plaza de Domingo Cubas y la plaza del Adelantado (del 1 al 30 de abril de 2024).

El Ayuntamiento de La Laguna también ha querido recordar que las personas que recurren a estos hábitos ilegales se exponen a diferentes tipos de sanciones por abandonar residuos en puntos no autorizados para ello.